

株式会社FUKUDA様

「これからのおの1000年を紡ぐ認定企業」として、厳しい審査を経て新たに認定されましたこと、誠に嬉しく思います。京都の地域企業の範となるよう、これからも志高く歩みを進めていただきたいと存じます。

これまで当たり前だった常識が古くなり、新たな常識が生まれる時代の大きな転換期を、私たちは生きています。人々の暮らししが大きく変化する中で、様々な社会課題も顕在化してきました。

こういった課題をビジネスの手法で解決するべく、私は、この京都をソーシャルイノベーションの聖地にしたいと考え、約10年間、様々な立場の方々と連携して取り組んでまいりました。その結果、ソーシャルイノベーションのエコシステムが形成されつつあります。そして、御社のような社会的企業が京都をフィールドにして、課題解決にチャレンジされていることは、大変嬉しく、心強く感じています。

人が1000年生きることはできません。しかし、優れた都市文化や企業文化は1000年先にも受け継がれると信じています。御社が「これからのおの1000年を紡ぐ企業」として、京都、そして世界を舞台に活躍されることを念じています。

令和2年5月19日

京都市長 門川大作